

L'École de musique intercommunale :  
les inscriptions c'est parti et c'est possible dès maintenant !

Avant le début des cours programmé le 18 septembre, l'École de musique intercommunale du Sud Territoire organisera des portes ouvertes les 8 et 9 septembre et participera également au Festiv'assoc de Delle le 16 septembre.

En préambule à la reprise des cours, programmée le 18 septembre, l'École organisera des portes ouvertes :

- Vendredi 8 septembre de 17h à 19h : présentation de l'école avec les enseignants au Centre culturel Pierre-Bruat à Grandvillars
- Samedi 9 septembre de 10h à 12h : dans les nouveaux locaux, 34 rue Frédéric Japy à Beaucourt
- Samedi 16 septembre de 14h à 18h : Festiv'assoc de Delle au Stade des Fromentaux

Inscriptions  
possibles pendant  
la période estivale !

PORTES  
OUVERTES  
les 8 et 9 septembre

Participation au Festiv'Assoc de Delle  
Le 16 septembre

REPRISE DES COURS  
Le 18 septembre

Programme détaillé à venir.

L'occasion pour les musicien(ne)s en herbe et leur famille de rencontrer les professeurs, de découvrir les différents enseignements et de s'inscrire pour cette nouvelle année.

**A noter que les inscriptions sont possibles dès maintenant et pendant la période estivale !**

## CONTACT

Secrétariat de l'École de Musique Intercommunale  
03 84 23 50 81 / 06 70 92 03 03  
ecoledemusique@cc-sud-territoire.com

En savoir plus : [www.cc-sud-territoire.fr](http://www.cc-sud-territoire.fr)